
 

 

 

心豊かで、たくましく、主体性のある児童の育成 

香取市立北佐原小学校 
学校だより１月号② 
令和５年１月３１日   

児童数６２名  
男子３６名  女子２６名 

 
 
 
 
 
１月１７日（火）に、授業参観と「とびとびオリンピック」を行いました。多くの保護者の

方に授業を見ていただけて、子どもたちも張り切って授業に参加していました。３，４校時に
は、運動場で「とびとびオリンピック」（なわとび集会）を開催しました。各グループの練習

の成果が発揮され、最高記録を更新できたグループも多かったようです。また、個人跳びで
は、持久跳びに挑戦した後、様々な跳び方にも挑戦して紹介していました。「最後まで跳び続
けるのは誰か」を競った種目（サドンデス）も追加で行い、大いに盛り上がりました。 

児童の感想 
 
○ ぼくは、じきゅうとびをがんばりました。れんしゅうのときよりながくとべました。１ぱ
んが１いになれてうれしかったです。                 （１年 I さん） 

〇  ぼくは、はじめてじきゅうとびで３０びょうとべました。どきどきしたけど、とてもうれ
しかったです。長なわもがんばりました。               （２年 H さん） 

○ 長なわでは、今まででさい高の記ろくを出せてうれしかったです。１位をとれたことも
うれしかったです。                        （３年 R さん） 

○ 全員とびでは、今までの記ろくをこえられてうれしかったです。持きゅうとびでは、１分 
間とべなくてくやしかったです。                  （３年 N さん） 

○ チームのみんなで協力をして５１回跳ぶ事ができました。今までで一番多く跳ぶことが
できました。うれしかったです。                  （４年 T さん） 

○ 今年のとびとびオリンピックの目標は、前回できなかった持久跳びを成功させることで
した。目標通り、９０秒間跳び続けることができてうれしかったです。 （５年 Z さん） 

○ はんのみんなで協力してがんばり３位になれてうれしかったです。持久跳びのサドンデ
スでは、伶和さんと一き打ちで同率１位にもちこむことができました。 （６年 K さん） 

 

              
                            
 
 
 
 

 

 

                 

                 

                             

 

 

 

 

                       

 

  

（文責 校長）   

２年生 算数の問題に挑戦しました 

   

   

低学年も上手に跳べます！ 

４年生 じっくり考えました グループごとに準備運動！ 

息を合わせて回します！ 高学年のサドンデスの様子 
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